

Venezuela : les audits électoraux garantissent la coexistence démocratique



Caracas, 21 février (RHC)- La présidente du Conseil National Électoral du Venezuela, Tibisay Lucena, a assuré que les audits du calendrier pour les élections présidentielles du 22 avril prochain répondent à l'accord de coexistence démocratique signé par le gouvernement de son pays en République Dominicaine.

Tibisay Lucena a affirmé que ces contrôles prennent en considération les décisions prises à Saint-Domingue, la capitale de la République Dominicaine entre le gouvernement vénézuélien et les opposants qui n'ont pas signé l'accord auquel sont parvenus les deux parties.

Tibisay Lucena a ajouté que les audits pour garantir la transparence des élections vénézuéliennes sont conformes aux standards des processus organisés en 2012 et en 2015.



Radio Habana Cuba